



Mesa Política / Román Revueltas (Columnista) / Ricardo Homs (Consultor de negocios y analista)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “La ratificación de la Presidenta de la CNDH da muchos significados por ahí, como, primeramente, la número 12 de la lista, de repente termina siendo nombrada nuevamente, cuando, incluso, muchos legisladores de Morena no estaban de acuerdo con que volviera a quedar ella. Esperaban que de entre las mejores calificadas fuera de donde saliera la nueva titular. Esto nos debe llevar a reflexionar de cómo se va a llevar la política en los próximos 6 años”, comentó Ricardo Homs.

“Echar mano de la mayoría para tomar ese tipo de decisiones, manda, a mi parecer, señales muy negativas, sobre todo, para la presidenta Sheinbaum. Se sabe que no era la candidata de la Presidenta y, según fuentes que algo me han comentado al respecto, sugieren que hay una especie como de actitud estatuaría por parte de políticos de Morena. Me refiero concretamente en el caso de la **Cámara de Diputados** a **Ricardo Monreal**; en el Senado, Adán Augusto López y Gerardo Fernández Noroña. Por cierto, tres de los que fueron corcholatas en su momento, que pareciera que le están jugando las contras o le están corriendo el tono al revés a la mandataria”, opinó Román Revueltas.

<https://drive.google.com/file/d/11GSiSOuKqVS0NcsL3BbgpD2DHFvXxNsF/view?usp=sharing>